



犯罪や非行のない地域を目指して 第75回“社会を明るくする運動”松前町大会

「第75回“社会を明るくする運動”松前町大会」は7月4日、文化センターで開催され、関係者や地域住民などが参加しました。

大会では、北伊予中学校2年の逢澤栄子さんが「過去から学び今につなげる」と題して作文発表をしました。逢澤さんは、ひいおじいさんから聞いた戦争体験を通じて、平和の尊さを学び、私たち若い世代も今一度、平和について考え行動していくことの大切さを力強く訴えました。

また、記念講演では、ひめはな法律事務所の射場和子弁護士が、長年にわたり携わってきた犯罪被害者支援の経験をもとに、被害者やその家族が直面する現実や支援の必要性について話されました。



種目	氏名	学校名	記録
75m個人メドレー男子	久保 勇人	岡小	59秒7
75m個人メドレー女子	武部 純希	岡小	1分10秒8
25m平泳ぎ男子	弓達 悠	北小	20秒1 <small>新</small>
25m平泳ぎ女子	池田 爛	北小	27秒1
25m自由形男子	永井 陽大	北小	17秒9
25m自由形女子	増田 稔子	岡小	19秒5
25m背泳ぎ男子	林 洋輝	岡小	25秒1
25m背泳ぎ女子	浮穴 望世	北小	22秒3
50m平泳ぎ男子	米家 陽琉	北小	47秒5
50m平泳ぎ女子	上岡 啓空	松小	55秒4
50m自由形男子	太場 悠人	岡小	36秒5
50m自由形女子	内藤 晴華	岡小	30秒6 <small>新</small>
50m背泳ぎ男子	佐伯 悅翔	松小	48秒7
50m背泳ぎ女子	弓達かんな	北小	51秒7
100m平泳ぎ男子	岸本 暖志	松小	1分51秒2
100m平泳ぎ女子	鶴田 梨心	松小	1分28秒0 <small>新</small>
100m自由形男子	安野悠大郎	北小	1分44秒8
100m自由形女子	八束 百海	北小	1分31秒8
150mメドレーリレー男子		松小	2分23秒8
150mメドレーリレー女子		松小	2分08秒5
200mリレー男子		岡小	2分25秒0
200mリレー女子		北小	2分40秒5



先生見て見て!捕まえた! 松前町子ども環境学園 2025

「松前町子ども環境学園 2025」の第1回目が6月22日、エミフルビオトープで行われ、子どもたち20人が参加しました。

この講座は環境問題について考え、地域のリーダーとして活躍できる人材を育成することを目的としています。今回は自然観察会と田植えを行いました。松前小学校の浅野愛琉さんは「いっぱいエビを捕まえた。楽しい」と笑顔で話してくれました。

⑥秋の収穫が楽しみ
⑦先生、この虫は何ですか？



力いっぱい泳いで記録に挑戦 第60回松前町内小学校水泳記録会

「第60回松前町内小学校水泳記録会」は7月8日、岡田小学校プールで行われました。6年生は日頃の練習の成果を発揮し、記録に挑みました。

各種目の最速記録などは左の通り(敬称略)。本年度は3種目で大会新記録が生まれています。



松前町農業委員会が表彰されました 令和7年度優良農業委員等表彰

令和7年度優良農業委員等表彰式が6月30日、松山市のにぎたつ会館で行われ、松前町農業委員会が優良農業委員会として表彰されました。また、農業委員としての勤続期間が10年以上の永年勤続者として鳥越英子さんが表彰されました。



避難所等の生活環境整備・改善に 災害対応備品の寄贈式

愛媛県LPガス協会(珠尾次郎会長)から7月3日、低圧LPガス発電機3台が災害対応備品として寄贈されました。備品は、避難拠点となる避難所等の生活環境整備・改善に役立てます。また、今回寄贈された低圧LPガス発電機を活用した防災訓練を実施し、防災連携の取組を促進していきます。



災害時の物資供給に協力を NPO法人コメリ災害対策センター

町とNPO法人コメリ災害対策センター(棒 雄一郎理事長)は8月1日、「災害時における物資供給に関する協定書」を締結しました。

この協定は、災害発生時、被災者に対して生活必需品等の物資の安定供給を行うことにより、被災者の生活の安定を図ることを目的として締結されたものです。



手本となり尊敬される存在に 優良補導委員長表彰

愛媛県少年補導委員連絡協議会会長表彰が6月20日に松山市青少年センターで行われ、本町からは、喜安政光さんが表彰されました。この表彰状は、地域の補導委員として10年以上の任期を務めている委員に贈られるものです。喜安さんは、毎朝の登校時に子どもたちの見守り活動を続け、今では登校時以外でも声をかけてもらえる関係を築くまでになりました。

表彰を受け、喜安さんは、「もう10年経ったのかという気持ち。補導委員仲間、関係者各位の理解と協力の賜物です。感謝しています。今後ももちろん続けていきます」と笑顔で話してくれました。



地域課題をDXで解決 愛媛新聞社とのDXに関する包括連携協定

町と愛媛新聞社(加藤令史社長)は6月24日、「DXに関する包括連携協定」を締結しました。

この協定は、相互に連携し、町が質の高い住民サービスを提供できるよう、地域課題の解決および行政事務の効率化を進めるために締結されたものです。

田中町長は、「地域経済の活性化が課題となっている。DXで推し進めていきたい」と話していました。





その電話、詐欺かもしません！ 特殊詐欺防犯講座

伊予警察署と伊予地区防犯協会による特殊詐欺防犯講座が7月8日、北黒田公民館で行われました。警察官による被害の実例の再現や注意点の説明があり、参加者は真剣に話を聞いていました。

最近の特殊詐欺の特徴として、警察官や金融機関の職員を名乗って電話をしてくることが多くなっています。こういった電話は国際電話を利用したものが多いことから、警察では「国際電話着信ブロック」を推進しています。「国際電話不取扱受付センター」に申し込むことで、無料で、かかる国際電話を拒否することができます。



▲ Web からの申し込みはこちから。国際電話不取扱受付センター（☎ 0120-210-364）に連絡をしてから手続きを進めてください。



国道 56 号沿いを花いっぱいに 松前校区老人クラブ「花壇の植え替え」

松前校区老人クラブは6月25日、国道56号沿いの花壇に花を植えました。同クラブは、毎年2回程度花壇の植え替えを行っており、この活動に朝から会員約50人が参加しました。

ポーチュラカ約540株を植え、丁寧に水やりをしていきました。



まさきで肉フェス 第1回たわわフェスタ

松前町の産業祭「たわわ祭」を大幅リニューアルした「たわわフェスタ」が7月12日、エミフルMASAKI まさき村前駐車場で開催され、子どもから大人まで多くの人でぎわいました。

第1回目のテーマは肉フェス！自慢の肉料理を用意した多くの店舗の出店やミニコンサートも行われました。それぞれの店舗からは食欲がそそられるにおいが広がり、歌においしい食事と「五感」が刺激される時間を思い思いに楽しんでいました。



税金をもっと身近に 町職員による租税教室

北伊予小学校と岡田小学校の6年生は6月17日に、松前小学校の6年生は6月27日に、租税教室の授業を受け、税金について理解を深めました。授業では、学校、道路や信号機など身近なところに税金が使われていることを学び、驚きの声が上がっていました。

児童からは「税金の大切さが分かった」「今の暮らしのために必要」「なくなると困る」などの感想が出ていました。